



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: martes, 23 de abril de 2024

CONTACTO: Lenka Wright, directora de Comunicaciones, 650-903-6615 o Lenka.Wright@mountainview.gov

La Ciudad de Mountain View lanza una encuesta comunitaria para evaluar los servicios locales de Internet

Los resultados de la encuesta proporcionarán información sobre las necesidades de Internet de alta velocidad de los residentes y empresas de Mountain View

Mountain View, Calif. —La Ciudad de Mountain View está llevando a cabo un estudio sobre la disponibilidad, el acceso y la asequibilidad de Internet como parte de una evaluación de las necesidades de banda ancha en toda la ciudad. La Ciudad pretende recopilar información de primera mano a través de la encuesta para mejorar el acceso de los hogares y las empresas a un servicio de Internet de alta velocidad y asequible.

Acceda a la [encuesta en línea](#), disponible en inglés, español, chino y ruso.

La Ciudad ha contratado a un consultor para explorar mejoras en la cobertura de fibra de banda ancha para la comunidad. El consultor valorará los activos públicos, evaluará el mercado de banda ancha y realizará un análisis de carencias para ayudar a la Ciudad a respaldar un servicio de banda ancha equitativo para las comunidades empresariales y residenciales.

La encuesta en línea es sólo el primer paso del proceso de evaluación. En las próximas semanas, la Ciudad celebrará talleres comunitarios y grupos de discusión con residentes, empresas, partes interesadas y grupos comunitarios para comprender cómo trazar un camino que permita lograr un servicio de banda ancha asequible y de alta velocidad en todo Mountain View.

La información de la encuesta sólo será usada para efectos de planificación de banda ancha y no se compartirá con ninguna otra entidad. No se requiere ninguna información personal para completar la encuesta, que estará abierta hasta las 11:59 p. m. del domingo 9 de junio.

La finalización de la evaluación de necesidades está prevista para el otoño de 2024, y la Ciudad compartirá información actualizada a medida que esté disponible.

Esta iniciativa explorará las necesidades de la comunidad y los retos que plantea la ampliación del acceso a banda ancha en apoyo a la prioridad estratégica "Comunidad para todos" de la Ciudad.

Si desea más información, visite MountainView.gov/Broadband.

Sobre la ciudad de Mountain View

Situada entre las montañas de Santa Cruz y la bahía de San Francisco, Mountain View es una comunidad diversa con una población estimada de 83,601 habitantes. Mountain View abarca algo más de 12 millas cuadradas, con más de 1,000 acres de parques y áreas de vida silvestre, incluyendo el área de recreación y vida silvestre de 750 acres llamada Shoreline at Mountain View. En el corazón de Silicon Valley, Mountain View alberga un vibrante centro de la ciudad y es la sede de muchas empresas conocidas a nivel nacional e internacional, como Google, LinkedIn, Intuit y el Centro de Investigación Ames de la NASA. Para más información, visite MountainView.gov.

#